

Le Venezuela dispose de son premier laboratoire de biologie moléculaire avec l'aide de Cuba



Des spécialistes cubains vont travailler dans ce laboratoire de biologie moléculaire au Venezuela.

La Havane, 7 septembre, (RHC).- Le Venezuela a inauguré cette fin de semaine son premier laboratoire de biologie moléculaire avec l'aide de spécialistes cubains. Ce laboratoire contribuera à multiplier les tests pour le diagnostic du Covid-19.

Des cadres professionnels cubains vont travailler dans ce laboratoire qui a la capacité d'analyser un millier d'échantillons par jour.

La ministre vénézuélienne de la Science et la Technologie, Gabriela Jiménez, le ministre de la Santé, Carlos Alvarado et l'ambassadeur de Cuba au Venezuela, Dagoberto Rodríguez, ont assisté à l'inauguration de ce nouveau centre de santé fruit de la coopération entre Cuba et le Venezuela.

Source: Telesur

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/233390-le-venezuela-dispose-de-son-premier-laboratoire-de-biologie-moleculaire-avec-laide-de-cuba>



Radio Habana Cuba